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2015年第１回運営委員会報告

2015年第１回運営委員会報告2015年第１回運営委員会報告

2015年第１回運営委員会報告

１月１１日（日）9:30～11:30　スポーツセンター

（１）川路会長

（１）川路会長（１）川路会長

（１）川路会長

・あけましておめでとうございます

　総会の準備をしっかり進めていきましょう

（２）西村技術部長

（２）西村技術部長（２）西村技術部長

（２）西村技術部長

・12/7東村山西高にて技術部イベントを実施しました

・２、３月はコート事情が悪く、前日、前々日が雨等の場合は

　スクールが中止になる可能性がありますので、事前に

　スポセンに電話してコートが使えるか確認してください

（３）西村広報部長

（３）西村広報部長（３）西村広報部長

（３）西村広報部長

・2015年の会員名簿は総会の結果を反映し、3月ガットと

　合わせて2月末に送付します

（４）小池会計部長

（４）小池会計部長（４）小池会計部長

（４）小池会計部長

・2014年の収支は予算範囲内に収まりました

＜ジュニア　へん顔で集合！＞

＜ジュニア　へん顔で集合！＞＜ジュニア　へん顔で集合！＞

＜ジュニア　へん顔で集合！＞

・2015年の予算がほぼ確定しました

（６）事務局

（６）事務局（６）事務局

（６）事務局

（５）各クラブ報告

（５）各クラブ報告（５）各クラブ報告

（５）各クラブ報告 ・コート利用状況から2015年のコート確保について検討します

<OSA> ・1/10（土）に総会＆新年会を実施しました <案：久米川コート>

<さくら> ・12/13（土）に総会＆忘年会を実施しました - 久米川コートの8～9時はスクールの期間のみ予約する

<ふじ> ・1/17（土）に総会＆新年会を実施します - 15時以降は基本3面とする（必要時は随時予約で追加）

<ひまわり> ・12/7（日）に総会＆忘年会を実施しました - 17～18時の予約は2面とする（現状3面）

・チームひまわりは、2015年は東村山高校の <案：水曜ナイター>

　練習会は実施しないことにしました - 確保面数を3面から2面に減らす

久米川（12345）＆恩田（ABCDE）コート

久米川（12345）＆恩田（ABCDE）コート久米川（12345）＆恩田（ABCDE）コート

久米川（12345）＆恩田（ABCDE）コート

※追加コート情報は、ホームページ、携帯ホームページでご確認ください
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※1～3月の土曜日は恩多コートです！

※1～3月の土曜日は恩多コートです！※1～3月の土曜日は恩多コートです！

※1～3月の土曜日は恩多コートです！

”２月運営委員会” 2/8（日）10:00～12:00　柳泉園２Ｆ　　運営委員会は開放されています　　ご自由に参加ください

「ガット」に関するリクエスト、お問い合わせ、苦情は．．． 編集責任者 さくらクラブ西村憲治　まで

2015

２月号

初打ち！初打ち！初打ち！初打ち！集合写真集合写真集合写真集合写真 ２０１５年１月４日２０１５年１月４日２０１５年１月４日２０１５年１月４日 久米川コート久米川コート久米川コート久米川コート

”市民テ”市民テ”市民テ”市民テ 総会”総会”総会”総会”

１/２５（日）１５：００～

東村山ｽﾎﾟｰﾂｾﾝﾀｰ

大会議室

みなさん参加を！

みなさん参加を！みなさん参加を！

みなさん参加を！



総会直前特集

総会直前特集総会直前特集

総会直前特集

＜久米川コート利用状況＞

＜久米川コート利用状況＞＜久米川コート利用状況＞

＜久米川コート利用状況＞

久米川コートの利用簿の４/２９～１２/１４の４１回から、雨天等での全日中止を除く３７日分について集計しました

人数が記入されていた日数 ・あくまでも記入されていた時間帯

久米川コートにいた人数の平均 　のみの集計です

最小人数とその時の（面数） ・8～9時、17～18時の時間帯はほとんど

最大人数とその時の（面数） 　記入されていないため外しています

平均確保面数 ・利用人数の記入にご協力いただき

・利用人数の記入にご協力いただき・利用人数の記入にご協力いただき

・利用人数の記入にご協力いただき

一面あたりの平均人数 　ありがとうございました

　ありがとうございました　ありがとうございました

　ありがとうございました

＜平成２６年市民テ総会検討事項の報告＞

＜平成２６年市民テ総会検討事項の報告＞＜平成２６年市民テ総会検討事項の報告＞

＜平成２６年市民テ総会検討事項の報告＞

＜平成２７年　総会式次第＞

＜平成２７年　総会式次第＞＜平成２７年　総会式次第＞

＜平成２７年　総会式次第＞

1/25（日）15:00～

＜平成２６年　運営委員会活動報告＞

＜平成２６年　運営委員会活動報告＞＜平成２６年　運営委員会活動報告＞

＜平成２６年　運営委員会活動報告＞

 1．開会宣言 田中事務局次長

 2．挨拶 川路協議会会長

 3．議長選出 小武海協議会副会長

 4．議事・平成26年活動報告（案）

①運営委員会報告 田中事務局次長

②検討課題とその対応報告 小武海協議会副会長

③技術部報告 西村技術部長

④広報部報告 西村広報部長

⑤コート取り部報告 愛甲コート取り部長

⑥平成26年決算報告 小池会計部長

⑦平成26年監査報告 野口会計監査

⑧質疑応答

 5．議事・平成27年活動計画（案）

①運営委員会計画案 田中事務局次長

 

②技術部案 西村技術部長

③広報案 西村広報部長

④コート取り部計画案 愛甲コート取り部長

⑤平成27年予算案 小池会計部長

⑥質疑応答

⑦平成27年役員選出 小武海協議会副会長

 6．議長解任 小武海協議会副会長

 7．閉会宣言 田中事務局次長

２月号ガット編集：さくらクラブ　西村憲治
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月 行　　事

１月

１月１月

１月 初打ち 久米川コート　１月５日　８時～

第１期スクール開始 初打ち記念撮影　１０時～

総会 １月２６日　　１５時～１７時４５分

スポーツセンター大会議室　参加６２名

３月

３月３月

３月 東村山西高校 西高校開放事業運営員会への参加

（川路会長・大竹事務局長）

ナイター会員募集 各クラブ会長取りまとめ

４月

４月４月

４月 体協５０周年記念総合開会式 ４月６日　市民テより７名参加

春季市民大会 ３月３０日～４月２９日

５月

５月５月

５月 東村山高校 学校開放委員会参加：各クラブ責任者

６月

６月６月

６月 太田杯 男子　６月１５日　　女子　６月２９日　

第２期スクール開始

７月

７月７月

７月 柳杯 恩多コート　７月２０日　　参加１０８名

８月

８月８月

８月 各クラブ合宿

７中草取り清掃 各クラブ・技術部参加

９月

９月９月

９月 秋季大会 ９月７日～１１月３日

新入会員募集パンフレット スポーツセンター　９月１３日日～１０月３１日

一般開放（第１回） 久米川コート ９月２１日　１１時～１３時　５名参加

１０月

１０月１０月

１０月 一般開放（第２回） 久米川コート １０月１９日　１１時～１３時　１４名参加

１１月

１１月１１月

１１月 新入会員オリエンテーション スポーツセンター大会議室　

１１月２日　１９時～２１時　２５名参加

市民テ大忘年会 サンパルネ　１１月２９日　１９時～２１時

幹事：OSA　　　　６４名参加

１２月

１２月１２月

１２月 技術部イベント 西高　９時～１６時

活　動　内　容

（会員増対策） ・会員増員に対して、市報、駅等に募集の告知案も検討 ・今年度は計画を立てて

1.　会員増対策の検討

◎　会員減少を踏まえて、原因の追究、増員策を考える。 　されたが、今年は例年同様「口コミ」「スポセンへの掲示」。 　さらに深度化を図る。

　（8月議事で決定済） ・募集方法を再考し会員増を図る。 ・新しい試みとして9,10月に一般開放日を設け体験スクール ・市民テの日曜スクール

　を実施、参加人数は活動報告のとおり、評判は良かった。 　に体験参加等

（コート整備受託金）　 ・左記のとおり ・左記のとおり

2.　コート整備受託金の利用方法

◎（結論）早急に決めるのではなく、運営委員会で

　　について　　　（2月議事で決定済）

　必要な時期を決定し利用（歳出）する。

（柳杯） ・外部コートや複数日開催案等出たが、市民テの文化として ・今年度は運営委員会で

3.　柳杯について

◎（結論）運営面を配慮し、恩多コート1日で開催する。 　継続する。しかし経費節減、市の大会日程等から 　早くから方針を決める。

　（3月議事で決定済） 　開催日は7月20日のみ、会場は恩多コート、可能な限り

◎　開催日は7月20日（日） 　コート面数の確保を試み、確保出来たコートを使用し、 ・基本的には左記を検討、

・各クラブ会長→各クラブの柳杯実行委員（男女 　今年度はクラブ対抗ミックスダブルスの形式で開催した。 　継続する。

　各1名）を報告 ・アンケート結果は別紙のとおり（事務局保存）

（会員資格） ・第5条：東村山市に在住後市外に転出された家族の 　別紙のとおり

4.　会則の変更

◎　第５条と６条についての変更検討 　　　　　入会等の扱いの明確化、不平等感をなくする。 （事務局保存）

　（5月議事で決定済） ・23条の附則（会費）の変更：単独ジュニアについて ・第６条：入会申込書に統一する。（メールアドレス、ＩＤ）

・第23条：用語の明確化とＪｒ会員の明記

（経費の節約） ・ガット郵送　2014年1月：185名→2015年1月：105名 ・左記の実施項目を継続

5.　ガット（印刷もの）送付に

◎（結論）従来通り「ガットの輸送が不要で経費削減に ・久米川コートでの受け取りの実施（14名） 　していく。

　　ついて

　協力いただける人」というトークで、随時ガットにて ・2015年の新人会員には要/不要を確認…実施済

　（3月議事で決定済） 　協力をお願いする。

◎新入会時に、郵送の要/不要を確認する。

（コート面数） ・左記を実行中 ・特に問題なければ来年度

6.　コート面数確保について

◎（結論）基本的にコート確保に制限はかけない、 　2015年は1、2、3月の土曜は恩多コートを確保済み 　以降も継続

　（2月議事で決定済） 　しかし予算の動向を見つつ調整する。 ・コート取り随時予約の取り決め、ルール等の決定

・2014年11月～2015年3月のコート確保については、 　練習中の雨天強風でキャンセルする場合の、コートにいる

　8月までに決定する。 　人の報告ルール等

（倉庫鍵） ・左記のとおり ・完了

7.　運動公園コートの倉庫鍵の

◎（結論）ダイヤル式の鍵を購入、運動公園コートにて

　　変更　　　（2月議事で決定済）

　使用開始

（久米川コート利用状況） ・コートの時間別、利用人数を調べコートの有効利用を図る ・完了

8.　その他

◎（結論）コートの時間別、利用人数を調べた結果 　ことを目的に検討しました。

　（２７年1月議事で決定済） 　現状で特に問題はない。但し、案として8時～9時の ・結果は左記のとおり

　スクールの無い時は取らない。17時以降は減らす。 　※　皆さんご協力ありがとうございました！

まとめ（結論）検 討 項 目 検討課題 見直し理由と検討内容・結果


